



## Intervención de Alberto Núñez Feijóo

Clausura Congreso PPE 30 de abril de 2025





Muchas gracias, muchas gracias.

Queridas amigas y queridos amigos:

Es un honor tomar la palabra en el cierre de este Congreso. Quiero felicitar en primer lugar a nuestro amigo, el presidente Weber; quiero felicitar a la secretaria general del PPE, la presidenta Dolors Montserrat Montserrat, esta española que llevará el alma catalana al centro de Europa.

Quiero felicitar y agradecer a los vicepresidentes que han sido elegidos, comandados por el primer ministro de Finlandia; quiero felicitar a nuestra presidenta de todos los europarlamentarios, la presidenta Metsola, y quiero agradecer, en primer lugar, a Esteba González Pons, que me haya sustituido en la jornada de inauguración, también felicitarle por su generosidad al entregar al testigo a Dolores Montserrat, y anunciarle que le esperan grandes responsabilidades en la Dirección del Grupo de los eurodiputados españoles en el Parlamento Europeo.

Quiero también agradecer la presencia del presidente electo de Venezuela y, por supuesto, quiero agradecer, no solo su presencia sino lo que ha hecho, pero también lo que está haciendo, la de un amigo y presidente. Un amigo y presidente que está en forma, que está más sólido que nunca y que ejerce la libertad con absoluta contundencia, como lo ha hecho siempre en su carrera política. Muchas gracias, presidente Aznar, por lo que haces, por lo que has hecho y por lo que sigues haciendo por España, por Europa y por la libertad.

Queridos amigos, hemos fijado el rumbo del primer partido de los europeos, empezando por Valencia y llegando a cualquier ciudadano de la Unión, porque el futuro no espera. Se construye y se reconstruye y los problemas y los retos no se esquivan, se afrontan.

Vivimos tiempos muy difíciles -incertidumbre, inestabilidad, amenazas reales-, pero también vivimos oportunidades, oportunidades que podemos alcanzar desde nuestras convicciones. Europa necesita claridad, necesita firmeza, necesita credibilidad. Eso es lo que representamos, y eso es lo que traemos.

Queremos una Europa que no olvide quién es ni de dónde viene. Porque nuestras raíces es y son nuestra fuerza, las raíces cristianas, humanistas europeas. Tenemos unos valores que han sido la argamasa de la fundación de la Unión Europea, la libertad, la dignidad, la esperanza. Y por todo ello no podemos



## DISCURSO

permitir que se desdibujen o se diluyan.

El Partido Popular es el corazón, la cabeza y el alma de Europa. Somos el gran Partido Europeo que construyó Europa porque nuestros valores, los de este partido, son los valores de la Unión. Somos, pues, el Partido de los europeos. Por eso somos los mejores para diseñar la Europa del presente y para dibujar la Europa del futuro.

Queremos una Europa, una Europa que proteja, que cree, que innove, que compita, que defienda su modelo y que mire sin complejos.

Queremos una Europa que actúe, que defienda sus fronteras, que ordene sus flujos migratorios con responsabilidad y con humanidad, que respete a quien llega y exija respeto a quien acoge.

Queremos una Europa, una Europa que escuche a su gente, que se ocupe de las prioridades y de los problemas reales de los ciudadanos; que impulse el campo, la pesca, la ganadería, que sostiene la tierra y alimenta al mundo, que esté al servicio de las personas.

Queremos una Europa que hable con voz propia, diversa, pero que no se divida; respetuosa, pero que no se someta; diplomática, pero que no se calle. Vamos a colaborar para que Europa no se diluya en el mundo y voy a trabajar para que España no se diluya como nación porque España es una de las naciones más antiguas de la Tierra. Y por eso España seguirá siendo una unidad dentro de la Unión Europea.

Pero también vamos a trabajar para que Europa no se diluya ni en los Estados Unidos ni en China. Europa tiene que ser Europa, con su cultura, con sus valores, con sus objetivos. Europa tiene que reivindicarse como lo que es, como una potencia global del mundo.

Y para la Europa que queremos tenemos liderazgos sólidos. Tenemos a la presidenta, Ursula Von der Leyen; tenemos a la presidenta Metsola, tenemos al presidente Manfred Weber y tenemos a la secretaria general, Dolors Montserrat.

Manfred siempre me gana en todo. Ha dicho que ha nacido en un pueblo de 1.200 habitantes, yo he nacido en un pueblo que no llega a medio millar; ha



## **DISCURSO**

dicho que en su pueblo hay cuatro bares, en el mío solo queda uno. Manfred siempre me gana en todo, salvo en fútbol, que gana España. Pero ahora, con esta alianza hispano-germana, vamos a seguir trabajando por todos los países de la Unión.

He puesto el ejemplo de Manfred y el mío, y perdonadlo, para acreditar que aquí se puede llegar sin haber nacido en las grandes ciudades de Europa, sin haber tenido grandes conurbaciones urbanas que protejan, sino desde los pequeños pueblos, que son realmente los que crean Europa. Todos y cada uno de los europeos que viven en los lugares más recónditos del continente, esos son a los que servimos. No servimos ni a capitales propios ni extraños. No tenemos más interés que los ciudadanos europeos. No tenemos más aliados que la libertad y que los ciudadanos a los que servimos. Y por eso somos el Partido Popular. El partido del pueblo, el partido de los trabajadores, el partido del mérito, del esfuerzo, de la capacidad. Por eso somos el primer partido de Europa.

Tenemos grandes líderes, como Friedrich Merz, que volverá a poner a funcionar el motor de Europa, o como Donald Tusk, que ha devuelto Polonia a la senda del europeísmo y al buen gobierno; o como Kyriakos Mitsotakis, que sigue demostrando que es uno de los grandes líderes de la Unión; o como nuestro amigo, que no ha podido estar aquí, Luis Montenegro, que volverá a ganar las elecciones en Portugal. Rangel, dale nuestro apoyo a través de tu vicepresidencia al primer ministro portugués.

Tenemos grandes líderes, como Orpo o como Plenkovic. Tenemos un gran vicepresidente, amigo de España, como Tajani, que es sin duda uno de los grandes vicepresidentes de la Unión.

Tenemos grandes líderes en el Partido Popular Europeo.

Queridos amigos, construiremos más y mejor Europa desde España, también. España necesita un cambio, lo saben todos. Lo saben incluso aquellos que han votado al Partido Socialista. España necesita un cambio que pondrá a nuestra nación mirando hacia el futuro. Y también este cambio en España mejorará Europa.

El cambio está cerca porque cada vez lo piden más españoles. Y será real porque lo construiremos desde la responsabilidad, desde la honradez y desde la verdad.



## **DISCURSO**

Contamos con todos vosotros para lograrlo, como contamos con vosotros para sacar adelante un compromiso del Partido Popular español, pero también digo, un compromiso personal como presidente de este partido. Un compromiso con la Comunitat Valenciana de invertir 12.000 millones de euros para resetear la economía valenciana y volver a invertir en infraestructuras, especialmente hidráulicas e hídricas en Valencia.

Ese compromiso, quiero decirlo una vez más, está más vigente que nunca. Estoy más convencido que nunca que invertiremos esa cantidad que el Gobierno de España le está negando, y trabajaré para utilizar todos los fondos europeos, que tengamos a nuestra disposición para invertir esos 12.000 millones de euros en Valencia, porque es de Justicia y es mi compromiso.

Finalizo ya. Hemos estado aquí en Valencia -con todo lo que supone- para decir que no vamos a mirar hacia otro lado ante los problemas y los retos. No estamos aquí para resignarnos, insisto, sino para transformar. No estamos aquí para prometer, sino para cumplir. Y lo haremos, lo haremos por España, lo haremos por el futuro que merece nuestra gente.

Gracias. Gracias a todos por comenzar desde Valencia la construcción y la reconstrucción que tenemos por delante.

Gracias por haber hecho de España el centro de Europa, mientras otros creen que su ombligo es el centro del mundo.

Para el Partido Popular de España ha sido un honor. Un honor, querido Manfred, queridos compañeros, que corresponderemos. Corresponderemos con nuestro trabajo, con nuestro compromiso con el proyecto europeo y con el cambio que merece España para hacer una Europa más sólida, más fuerte y más popular.

Muchas gracias, buen viaje. Aquí tenéis vuestra casa. Muchas gracias.